El nuevo organigrama grupista de Miranda: siete grandes áreas y catorce comisiones

Los vicepresidentes Elena Martín y Pedro Carrillo asumen la comisión de eventos e instalaciones, y Espasande, los recursos económicos

Pablo Palomo

El Grupo Covadonga termina de perfilar el que será su organigrama durante los próximos cuatro años. Si el pasado lunes el flamante presidente, Joaquín Miranda, nombraba vicepresidentes a Elena Martín y a Pedro Carrillo en la que fue la primera reunión oficial de la nueva junta directiva, ahora el nuevo dirigente acaba de componer las que serán las comisiones que regirán su mandato. Son 14 en total, que abarcan los más diversos temas, desde lo jurídico a las relaciones humanas, pasando por los eventos, la salud o la comunicación. Estas se encuadran en dos grandes áreas, que son, por un lado, los llamados «ejes transversa-es» y, por otro, las «áreas de actividad». A su vez, dichas áreas se dividen en siete subapartados que son: gestión administrativa Grupo 4.0; instalaciones deportivas; optimización de los recursos económicos, deporte, acción social, salud; y alianzas.

El primer subapartado de «Ejes transversales» es el de Gestión Administrativa Grupo 4.0. Hay ahí tres comisiones, que son la jurídica, la de recursos humanos y la de análisis del dato. Estarán encabezadas por Mavi Cuesta, Carlos Manjarín y por Reyes Ceñal. La siguiente área es la de instalaciones deportivas, donde se especifica que se debe de encargar de la reordenación, el mantenimiento y de nuevos desarrollos sostenibles. Hay dos comisiones, la de instalaciones, que encabeza la vicepresidenta Elena Martín, y la de sostenibilidad, a cargo de Juan Pablo de Castro.

Las comisiones

Ejes transversales. En este apartado hay tres áreas, que son las de Gestión Administrativa Grupo 4.0, instalaciones deportivas y optimización de los recursos. En el área de gestión, hay tres comisiones, que son la jurídica, recursos humanos y de análisis del dato. Serán responsabilidad de Mavi Cuesta, Carlos Manjarín y Reyes Ceñal. En instalaciones deportivas, hay dos comisiones. Son las de instalaciones, a cargo de Elena Martín, y de la sostenibilidad, a cargo de Juan Pablo de Castro. Dentro de la optimización de los recursos, hay dos otras comisiones. Las dos estarán a cargo de la nueva tesorera, Begoña Fernández Espasande.

Áreas de actividad. En este punto hay cuatro áreas diferen-

El tercer apartado de Grupo 4.0 es el de optimización de los recursos económicos. Se divide en otras dos comisiones. Son la económica y la administrativa y de contratación. Las dos recaerán sobre la nueva tesorera, Begoña Fernández Espasande. Con estos nombramientos se pasa al otro gran área que ha ideado Miranda, que es la de Actividad. La primera área aquí es la de Deporte, con dos comisiones, la deportiva y la de diversidad funcional, que tendrán a Jessica Alonso y a Ana Villanueva como referentes. La acción social tendrá tres comisiones, la depuventud, a cargo de Tasio del Reguero, Pedro Carrillo y Cristina Liñero.



Joaquín Miranda. | Marcos León

El apartado de salud solo tendrá una comisión, que será la de Salud y la de Prevención de Riesgos Laborales. Será responsabilidad de Iván Pidal, responsable local de Salud Pública. Por último, estará la comisión de Comunicación, Innovación y Relaciones Institucionales, que dirigirá Ana Echenique, quien fuera jefa de gabinete de Unicaja. Con todos estos mimbres, Joaquín Miranda se propondrá superar todos los retos que tenga por delante durante los próximos cuatro años. El primero será el de la aprobación de las cuentas y del presupuesto para el presente año en la asamblea general de socios que el club celebra el próximo 29 de abril.

En dicho encuentro, donde también se propone una subida ligera de las cuotas sociales, se tratarán de aprobar los últimos números de la etapa de Antonio Corripio, pero será el primer escenario en el que Joaquín Miranda se pueda dirigir a los socios de forma directa tras su clara victoria en las elecciones del pasado 17 de marzo. En las mismas, Miranda logró el 44,93 por ciento de los votos en los que fueron los comicios de mayor participación de toda la historia del Grupo Covadonga, con un total de 7.118 socios que depositaron su voto en la urna. Se impuso a los fernández Sarasola y Luis Mitre

tes. Son las de deporte, acción social, salud y alianzas. La de deporte, tiene dos comisiones, que son la deportiva y diversidad funcional. La primera recae sobre Jessica Alonso y la segunda sobre Ana Villanueva. La de accide scripta componed ha tros

ción social se compone de tres comisiones, que son la social,

comisiones, que son la social, eventos y juventud. Las encabezan por ese orden Tasio del Reguero, Pedro Carrillo y Cristina Liñero. El área de salud tiene una comisión, que recibe el nombre de Salud y Prevención de Riesgos Laborales. La responsabilidad la torna Iván Pidal. Por dibienes en al fron de Riesgos Laborales.

último, en el área de alianzas está la comisión de Comunicación,

Innovación y Relaciones Institucionales. La referencia en este apartado será la antigua jefa de

Gabinete de Unicaja, Ana Eche-

Intervención policial en Manuel Llaneza por un paciente de salud mental

P P

Revuelo vecinal a última hora de la noche de ayer en la avenida de Manuel Llaneza, por una persona con problemas mentales que tuvo que ser tras-ladada al Hospital de Jove. Los hechos tuvieron lugar pasadas las diez y cuarto de la noche, a la altura del portal número 58 de la avenida y obligó a interve-nir a varias patrullas de la Poli-cía Nacional. Según las fuentes consultadas, esta persona for-mó un importante revuelo en la zona pero fue avistada por los agentes de la Policía Nacional en la vía pública y trasladada después al Hospital de Jove pa-ra que fuera evaluada. La intervención generó cierta expectación entre los vecinos de la zona, ya que justo en ese punto hay una cafetería que, en el momento de los hechos, se encontraba abierta y con varios clientes en la terraza, que vieron lo que pasó.

Los sindicatos afean a Cruz Roja el trato a la plantilla

CC OO y la UGT han instado a la dirección de Cruz Roja a «hacer una profunda reflexión» para «dejar de ningunear a su plantilla». Los sindicatos alegan también «incumplimientos en el desarrollo del Plan de Igualdad». En ese sentido, CC OO y UGT explican que Cruz Roja les solicitó firmar un apoyo para renovar el distintivo de Igualdad y que no lo realizaron. «Más pronto que tarde, la paciencia de la plantilla se agotará», sentencian.



Marcos León

Martín García da con la tecla en el Evaristo Valle

El pianista gijonés Martín García García, uno de los mejores músicos de su edad en el continente europeo, ofreció ayer una masterclass con recital en el Museo Evaristo Valle. En la imagen, un momento del acto, que llevaba por título «Descifrando la partitura». Martín García estuvo hace dos días en La Corolla, su antiguo colegio.



Luisma Murias

Recital musical en el teatro Jovellanos

El teatro Jovellanos acogió ayer el recital «Unter den dunkeln linden», que en alemán significa «Bajo los oscuros tilos». La cita, en la imagen, se enmarca dentro de la temporada de la Sociedad Filarmónica y corrió a cargo de Marina Pardo, Jesús López Muñiz y Mario Bernardo.